

México destaca en Latinoamérica por llegada de remesas

La calificadora Moody's destacó que a diferencia de otros países de la región de América Latina, México fue de los más beneficiados con un ritmo positivo en el envío de remesas en los últimos cinco meses.

A través de su análisis *Pandemia desacelera flujos de remesas hacia América y el Caribe*, la firma detalló que en medio de la crisis económica mundial por la pandemia del coronavirus, se estimaron posibles caídas en las remesas a la región de 20% anual, respecto del registro de 2019.

Sin embargo, según datos del Banco de México (Banxico), en el caso de México, en el acumulado de enero a julio de 2020, sumaron 22 mil 821.51 millones de dólares, lo que representó un crecimiento de 10.01% frente al mismo lapso de 2019, a pesar de la pandemia del coronavirus y los índices de desempleo.

En el documento, realizado por los analistas de Moody's, Gabriel Agostini y Mauro Leos, se agregó que en el caso de Guatemala, los envíos de dólares registraron aumentos anuales de 1.4%, provenientes principalmente de países como Estados Unidos. **/REDACCIÓN**



FOTO: REUTERS

22,821.5 mdd

sumaron las remesas de enero a julio
en México